

Die 12-jährige Claudia arbeitet eifrig mit im Unterricht. Sie geht in die sechste Klasse einer weiterführenden Schule in Marovoay in der Region Boeny und gehört zu den Schülerinnen und Schülern, die von der Initiative "Back to School and Learning" profitieren.

Dass sie weiter zur Schule geht, ist keine Selbstverständlichkeit in Madagaskar, wo nur eines von zwei Kindern die Grundschule abschließt. Wenn Familien zu arm sind, um alle Kinder in die Schule zu schicken, gehen meist nur die Söhne. Oft werden Mädchen auch früh verheiratet, bekommen zu früh Kinder und brechen dann die Schule ab

In Madagaskar sorgt die Bildungsinitiative Let Us Learn dafür, dass Kinder wie Claudia eine weiterführende Schule besuchen und dadurch ganz neue Zukunftsperspektiven erhalten.

## Kinder zurück in die Schule bringen

Mit der Initiative "Back to School and Learning" trägt UNICEF dazu bei, dass Kinder wieder in die Schule gehen, dort bleiben und erfolgreich lernen können. Es beinhaltet neben der Ausstattung von Schülern und Schulen mit Lehrund Lernmaterial auch die Fortbildung der Lehrkräfte und bezieht die Eltern mit ein, damit sie den Lernerfolg ihrer Kinder fördern. Die Let

Us Learn-Spenden aus Deutschland setzt UNICEF dabei gezielt in den vier Regionen Vatovavy, Fitovinany, Boeny und Analanjirofo ein.

Zwischen Juli 2022 und Juli 2023 haben 23.830 Schülerinnen und Schüler in den vier Regionen Schulbücher, Hefte und Stifte erhalten. Und auch ihre Schulen wurden mit Materialien wie Lehrbüchern, Tafeln und Kreide ausgestattet.

Für das aktuelle Schuljahr 2023/24 wurden Materialien für mehr als 41.000 Schülerinnen und Schüler, fast 1.500 Lehrkräfte sowie 138 Schulen bereitgestellt. Während der Schulferien haben 650 Lehrkräfte der Mittelstufe von 121 Schulen an Fortbildungen teilgenommen. Ein besonderer Schwerpunkt lag dabei auf Naturwissenschaften, Umweltbildung, dem Klimawandel und seinen Folgen.

